



LA REPRESENTACIÓN SINCICAL AGRADECE LA MASIVA PARTICIPACIÓN DE LA PLANTILLA

Esta mañana, a las 11:00h, la plantilla ha reaccionado de forma responsable ante la provocación realizada por las direcciones de las cajas.

Los incumplimientos graves, por parte de las direcciones, de los acuerdos laborales del proceso de integración y de los principios generales de transparencia, lealtad y buena fe del Protocolo de Intenciones, han dado como fruto la unidad de la plantilla.

Juntos podemos detener las arbitrariedades y abusos de las actuales direcciones de las cajas y BMN, y recuperar así la confianza perdida.

Hoy han comprendido que existe unidad en el grupo Mare Nostrum. Ahora tienen que ser las direcciones las que decidan, cambiando su actitud, si es el único paso que quieren que demos o si será el primero de cuantos sean precisos y necesarios para frenarlas.

La Mesa de Negociación, en la reunión celebrada hoy 5 de abril en Madrid, ha dicho basta. No podemos avanzar con el lastre de tantos incumplimientos.

GRACIAS A TODOS Y TODAS